



Haben sich tatkräftig eingesetzt: Einige Mitglieder der Gruppe des TuS Rot-Weiß Emden bei Erdarbeiten für die Erweiterung der Anlage.

BILD: PRIVAT

# Bouleanlage bei RWE wächst

**EMDEN/LR** – Die Bouleanlage des TuS Rot-Weiß Emden (RWE) wurde um zwei Bahnen erweitert. Um der großen Beliebtheit der Sportart nachzukommen, wurde tatkräftig an-

gepackt. Aus eigener Leistung stampften die Mitglieder der Boulegruppe die aus dem Boden. Insgesamt stehen den Spielern künftig sechs Bahnen zur Verfügung.